
 

Conseil d’école 2018 
Ecole primaire Louis Blériot - Buc 

Le premier conseil d’école de l’année scolaire 2018/2019 a eu lieu le 16 novembre 2018 

Etaient présents :  

• Enseignants : Mme Sanchez (directrice, CP), Mme Delaporte (CP, lors du jour de décharge de 

Mme Sanchez), Mme Morizot (Brigade rattachée à l’école), Mme Reaux (CM1), Mme Suarez 

(CE2), M Bouret (CM2). 

• Pour la mairie : Mme Gaulier (maire  adjointe  en  charge  de  l'enseignement,  réussite 

éducative, de la jeunesse et de la restauration municipale) 

• Parents délégués : Mme Sicard, Mme Varro, Mme Gauffreteau, Mme Castel, Mme Carretero, 

M Sayer, Mme Moulin, M Raoul, M de la Torre 

• Absents excusés : Mme Guerson (enseignante CE1/CM2), Mme Jauffret (parents délégués) 

Rentrée 2018 : effectif, répartition et équipe pédagogique 
• CP : 21 

• CE1/CM2 : 13 CE1, 8 CM2 

• CE2 : 29 

• CM1 : 24 

• CM2 : 29 

Résultat des élections : rôles et attributions du conseil d’école 
Merci à tous les parents pour leur forte participation à l’élection des délégués. Les délégués 

rappellent aux parents qu’ils peuvent les joindre par mail (deleguebleriotprimaire78@hotmail.fr), par 

courrier (via la boite aux lettres à l’entrée de l’école). Sera également affichée une photo de groupe 

de tous les délégués à l’entrée de l’école.  

Attributions pour les différentes commissions :  

• Commission Education : Lorène Gauffreteau et Pauline Moulin.  

• Commission PEL/PEDT : Cécile Carretero et Sergio de la Torre. 

• Restauration : Bénédicte Jauffret et Marie-Laure Castel.  

• Centre : tous les délégués. 

La première réunion des commissions (Commission Education et Commission PEL/PEDT) aura lieu le 

28 novembre 

Borys FIOKUNA, directeur de l’accueil de loisirs Blériot, reprendra ses fonctions fin novembre, le 

conseil de centre devrait avoir lieu avant la fin de l’année. 



Règlement intérieur : modifications et vote 
Pas de changement. Le règlement est voté et sera distribué via les cahiers de liaison. 

Section anglophone (SIA) 
Nombre d’élèves anglophones par section :  

• CE2 : 5  

• CM1 : 10  

• CM2 : 11 (chez M Bouret) + 4 (chez Mme Guerson) 

Le PSAB  (association des Parents de la  Section Anglophone de Buc)  est en attente  d’une réponse 

au courrier adressé à l’Inspection pour  augmenter la capacité d’accueil des élèves anglophones 

(précision apporté par monsieur Sayer) 

RASED 
Le RASED sera de nouveau basé à l’école Louis Clément cette année. 

APC 
Il y a une heure d’APC (Activités Pédagogiques Complémentaires) par semaine, les parents des 

enfants concernés (ciblés par les enseignants) seront prévenus des dates et des horaires par les 

enseignants. Le ministère demande en priorité de faire des activités de lecture (compréhension de la 

langue au sens large) et d’écriture.   

Point pédagogique  
Les parents apprécient la nouvelle notation (jauge de 5 niveaux plus ou moins remplie), les retours 

ont été positifs. Il y a moins de comparaison entre les enfants.   

Intervenants extérieurs 
Didier Dijoux en musique (45 min/semaine/classe), Arnaud Soulé en EPS (1h/semaine/classe) 

Site internet de l’école 
Le site internet de l’école est en train d’être réactualisé. Il va être enrichi. 

Travaux effectués et demandes 
• Accès ludothèque / RAM : le nouveau projet de la mairie respecte globalement l’organisation 

actuelle. La proposition est de réduire un peu la cour de la ludothèque pour élargir la cour du 

centre de loisirs et l’accès à l’école. Un local à poussettes est prévu, à la place de 

l’emplacement trottinette / vélo. Le projet permettrait de relancer l’installation du 

billodrôme.  

Pour des questions de sécurité, si les clôtures doivent être changées, les parents aimeraient 

qu’elles soient rehaussées à 1m80. Il serait également nécessaire d’installer du film occultant 

dans les deux classes de CE1 et CE2.  

• Les enseignants demandent à ce que la réfaction des sols de l’école soit prévue dans un 

prochain budget. 



• Les enseignants aimeraient que la mairie continue à changer le mobilier progressivement 

(une vingtaine de tables et chaises par an).   

• Un problème de chauffage est signalé dans les salles : certaines salles sont surchauffées, 

d’autres sont trop froides, il y a une mauvaise répartition. Les enseignants demandent 

l’installation de robinets thermostatiques sur les radiateurs pour remédier à ce souci.  

• Parents et enseignants signalent un problème d’éclairage à la sortie de l’espace ludique et le 

long de l’école. Mme Gaulier nous informe que ce point a été signalé à Mme Barsacq. 

• Changement des vidéoprojecteurs : les enseignants sont satisfaits des changements 

effectués, merci à la mairie 

 

Projet de classe découverte CE1/CM2 et CP 
Le séjour, du 8 au 11 avril 2019, est désormais réservé. Nous attendons la grille tarifaire de la mairie 

qui devrait être réactualisée et devrait se baser sur le taux d’effort (c’est-à-dire fonction du nombre 

d’enfants par famille). Elle sera discutée lors du prochain conseil municipal de décembre, nous 

aurons donc l’information d’ici la fin de l’année. 

Animations, sorties premier trimestre 
• La randonnée d’orientation a été organisée en septembre avec le soutien de la mairie : merci 

à tous les parents qui ont accompagné, c’est grâce à leur participation que la randonnée peut 

avoir lieu 

• Les CP, CE1, CE2 sont allés à l’exposition patchwork organisée par la mairie (jeudi 11 

octobre). Ils ont contribué à un patchwork qui sera exposé dans la salle de dojo. 

• 12 octobre 2018 : les enfants ont pu assister à une animation de Planète Mômes (une 

exposition, un petit film, des interactions animées par l’intervenant) sur le système solaire 

pour le cycle 3 et Histoire des Arts pour le cycle 2.  

• Vendredi 21 décembre : toute l’école assistera au spectacle au cirque Phénix, rendez-vous à 

7h30 à l’école. Les places sont financées en partie par la somme offerte par la mairie pour le 

cadeau de Noël aux enfants. Le transport et la somme restante sont payés par l’école.  

• Réflexion en cours pour la sortie de fin d’année.  

• Rappel : le marché de Noël aura lieu le 14 décembre prochain. Nous comptons sur les 

parents, venez participer aux ateliers. Merci par avance à tous ! 

• Rappel : la mairie organise son marché de Noël les 15-16 décembre, l’école Blériot sera 

représentée (vente des produits qui n’auront pas été vendus la veille, vente de chocolat 

chaud, fabrication de crêpes).  

USEP : affiliation, bilan des comptes A.S 
Toute l’école est inscrite à l’USEP (5 euros par enfant, pris sur la coopérative). Plusieurs classes se 

sont inscrites à des rencontres USEP : les Petits acrobates pour les CP-CE1-CE2, une sortie en fin 

d’année à planifier pour les CM1 et CM2. 



Budget municipal 2018 : Le crédit de Noël à la demande des enseignants servira à payer une partie 

des entrées pour la sortie de Noël. 

Coop générale  au 01/09/2018: 1943.14 euros 

Bilan kermesse : 1840 euros 

Budget prévisionnel municipal 2019 : Les demandes ont été faites. Le budget sera voté en décembre. 

 

Questions mairie 
• Les parents signalent que la SOGERES refait des livraisons à l’heure d’arrivée des enfants, ce 

qui crée un risque d’accident, le livreur a été sensibilisé au problème. Ils signalent également 

que des voitures empruntent le chemin derrière l’école, normalement interdit à la circulation  

• Crédits 2018 octroyés par la mairie : les enseignants ont échangé avec la mairie sur le budget 

des fournitures, qui était un peu réduit cette année. 

• Grille de participation de la mairie aux frais pour la classe de découverte : elle tiendra compte 

du taux d’effort et sera votée en décembre, en conseil municipal  

• Merci à la mairie pour la course d’orientation 

• Les parents signalent un regret par rapport au tournage du film qui a eu lieu pendant les 

vacances de la Toussaint. Alors que le réalisateur avait invité les enfants intéressés à 

s’inscrire, après accord de la mairie et après avoir accepté de prendre en charge ces 

inscriptions et l’embauche d’un animateur supplémentaire si nécessaire, il y a eu une 

incompréhension avec la mairie et ces enfants n’ont finalement pas pu être inscrits. 

Beaucoup d’entre eux ont été très déçus.  

• Les parents font remonter une communication trop tardive pour la semaine du centenaire de 

la fin de la première guerre mondiale, notamment pour le quiz qui a eu lieu le mercredi. La 

mairie pense reproposer le quiz en interclasses en CM2 et au collège, c’est en cours de 

discussion.  

Questions parents 
• Accident survenu lors du PPMS : un tel accident n’était jamais arrivé. Les enfants ont mal 

compris la consigne (qui était de longer l’école, entre le bâtiment et la haie, pas de sauter 

par-dessus la haie). Mme Sanchez va recontacter le chargé de mission PPMS, J.C. Malbec 

pour avoir son avis.  

• Des parents soulignent que les anglophones peuvent avoir beaucoup de travail à la maison. 

Les enseignants confirment qu’il y a une charge de travail plus lourde pour les anglophones, 

inhérente à la section SIA. Les parents apprécient que le travail soit annoncé à l’avance pour 

les plus grandes classes.  

• Différents messages de parents soulignent le très bon état d’esprit de l’équipe enseignante, 

le côté accueillant et chaleureux de l’école et de son équipe pédagogique, l’organisation de 

sorties et son implication particulière pour le centenaire de l’armistice de 1918. 



• Etudes : jusqu’à maintenant seules 2 personnes étaient présentes le mardi et le jeudi pour 40 

élèves inscrits, ce qui ne permettait pas de vérifier les leçons à apprendre par cœur ou les 

récitations. Il va y avoir un renfort d’une personne sur ces journées du mardi et du jeudi.  

• Toutes les évaluations (pour la classe de M.Bouret)  sont-elles prévues par avance? quelques 

petites interrogations surprises, sur les leçons. Les grosses évaluations sont prévues au moins 

une semaine par avance.  

• Les remarques et questions concernant le périscolaire (restauration, TAP, accueils du soir et 

du matin) seront partagées en conseil de centre, n’hésitez pas à nous envoyer vos remarques 

au fur et à mesure. 


